
HERRERO TEJEDOR, CON
LOS CÍRCULOS JOSÉ AN-

TONIO
La visita al ministro duró hora

y media
Madrid. (De nuestra Redacción.) Du-

rante hora y media se prolongó la entre-
vista que el ministro secretarlo general
del Movimiento, don Fernando Herrero
Tejedor, concedió a la Junta Permanente
de los Circulos José Antonio.

A la una y media de la tarde se inició
la visita de los representantes de la pro-
yectada asociación F. E. y de las J. O. N. S.
al ministro del Movimiento. Era la pri-
mera vez que tales conversaciones tenían
lugar, por lo que los contactos se prolon-
garon hasta las tres de la tarde.

Según fuentes no oficiales, se trató de
la situación actual de los Círculos; de la
Asamblea Nacional de presidentes, que
tendrá lugar el sábado; de la situación
política y del futuro del país, así como del
tema del asociacionismo.

Sobre la posibilidad de llamarse final-
mente Falange Española, el ministro He-
rrero Tejedor no quiso pronunciarse por
entender que era el Consejo Nacional
Filien tiene la palabra sobre el particular.

La comisión de los Círculos estaba for-
mada por Diego Márquez Horrillo, File-
ntón Prado, Pastor Nieto, Carlos Ruiz y
Luis Martínez de Eguilaz. En otro orden
de cosas, parece probable que la contesta-
ción del Consejo Nacional no tendrá lu-
gar antes de uno o dos meses.
LAS «SOMBRAS» DE LOS LABORISTAS

Terminó la reunión de los promotores
de la proyectada asociación Laborista con
resultados totalmente distintos a los es-
perados. Mientras se preveía que para el
pasado día 15 se podría hacer una pre-
sentación en sociedad para la Prensa, to-
dos los asistentes han vuelto a sus pun-
tos de origen sin acuerdos concretos para
la elaboración del programa previsto

Por tanto, se sigue sin saber la compo-
sición de la comisión gestora y el nombre
tíe las personas que realmente promovie-
ron o idearon la asociación. Mientras que
el procurador en Cortes en representación
familiar por Madrid, señor Llantada, de-
clinaba todo comentarlo, sin decidirse a
negar o a afirmar nada, el señor Tarra-
gona, desde Barcelona, aseguraba: «Me
remito a la última entrevista que se pu-
blicó en «La Vanguardia». Todo lo que no
sean partidos es una pérdida de tiempo.
En cuanto a los Laboristas, es la primera
noticia que tengo. A mí ya me quisieron
involucrar hace tiempo en una asociación.
pero no lo he pensado siquiera.»

Por -lo demás, fuentes de la proyectada
asociación han declarado que tuvieron una
oferta de Televisión Española para Ir a
Prado del Rey. Debido a que no se pudo
llegar a un acuerdo Interno en las reunio-
nes celebradas días atrás, no se conside-
ró conveniente la proposición. Proposición,
que, por lo demás, no ha sido general.
Cantarero del Castillo sigue con sus de-
seos de que TV. E. le permita la difusión
de su Reforma Social Española. De mo-
mento no hay respuesta.


